

Дом в Кальпе С ВИДОМ НА МОРЕ 460.000 €

Общая площадь: 846 м2. Планировка: 7 спален, 5 ванных комнат, 2 кладовки, 2 солнечных террасы. Телевидение, центральное отопление, горячее и холодное водоснабжение. Проведен телефонный кабель и спутниковое телевидение. В спальнях установлены кондиционеры. Сад. Гараж. Бассейн 28 м2. Дом состоит из четырёх апартаментов: 95 м2 - 3 спальни, ванная комната, туалет, гостиная, совмещенная со столовой, кухня. 45 м2 - 1 спальня, большая гостиная с открытой кухней, ванная комната (с туалетом). 45 м2 - 1 спальня, 1 детская комната, небольшая гостиная с открытой кухней, ванная комната (с туалетом). 48 м2 - 2 спальни, гостиная с американской кухней, ванная комната (с туалетом).

House in Calpe WITH SEA VIEW 460.000 €

Total area: 846 m2. Layout: 7 bedrooms, 5 bathrooms, 2 storage rooms, 2 terraces. TV, Central heating, hot and cold water. Conducted telephone cable and satellite TV. The bedrooms have air conditioning. Garden. Garage. Swimming pool 28 m2. The house consists of four apartments: 95 m2 - 3 bedrooms, bathroom, toilet, living room with dining area, kitchen. 45 m2 - 1 bedroom, large living room with open kitchen, bathroom (with toilet). 45 m2 - 1 bedroom, 1 children room, small living room with open kitchen, bathroom (with toilet). 48 m2 - 2 bedrooms, living room with American kitchen, bathroom (with toilet).

